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松江地方裁判所委員会（第１１回）議事概要
１ 日時
平成１９年１１月１９日（月）午後１時３０分～午後４時００分

２ 場所
松江地方裁判所大会議室

３ 出席者
（委員） 飯島健太郎，石原さとみ，岡村英昭，居石正和，岸田和俊，永瀬裕，

西島幸夫，花田英治，前田幸二，三島敏功，山田英夫，渡部浪子
（五十音順敬称略）

（説明者）小泉事務局長，垣屋民事首席書記官，立花刑事首席書記官
（庶務） 山本総務課長，山縣庶務係長

４ 議事
(1) 松江地方裁判所長あいさつ
(2) 委員自己紹介
(3) 委員長選任

委員長に西島委員が選任された。
(4) 委員長代理の指名

委員長により飯島委員が指名された。
(5) 松江地方裁判所委員会の運営に関する事項について
ア 委員会の招集について

委員会は委員長が招集する。委員会は，年に２回程度開催する。
イ 議事の公開について

報道機関（司法記者クラブ加盟社）に対し，公開する。ビデオ，カメラ取
材は冒頭のみとする。

ウ 議事録の公開について
議事概要を作成し，出席委員が確認した上，ホームページに掲載して公開
する。
なお，議事概要には発言した委員の氏名等は掲載しない。

(6) ビデオ上映「知っていますか？裁判所」
裁判所紹介の広報用ビデオの視聴

(7) 庁舎見学
法廷，調停室等の見学

(8) 裁判所を巡る諸情勢について，小泉事務局長から説明があった。
(9) 裁判所に対する印象や庁舎見学の感想について，委員から次のような意見が
あった。
○ 庁舎北側入口には案内や受付もなく，入口付近の部屋に女性はいたが，声
を掛けられなかった。

○ 庁舎北側入口付近の案内表示が不十分で，会議室の場所が分からなかった。
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○ 玄関ホールの仕切りは透明で違和感はないが，開放的な感じがしない。
○ 庁舎北側入口付近に警備員はいたが，戸惑っている様子を見ながら声を掛
けてくれなかった。来庁者に声を掛けるようにすれば，裁判所に対するイメ
ージも違ってくると思う。また，総合受付でもあれば良いと感じた。

○ １階のラウンド法廷は，人の出入が多い正面玄関入口付近にあり，違和感
がある。また，調停室は殺風景だと感じた。

○ 裁判所の建物の雰囲気だが，固い仕事をしているので，この程度で良いと
思う。

○ 裁判所の前の道路は拡幅することになっている。裁判所は国の機関であり，
一番最初に裁判所部分の拡幅工事が終わって道路ができるものと考えていた
が，現在遺跡調査が行われており，工事は進んでいない。裁判所の部分だけ
でも道路ができた方が，拡幅工事を進める上で効果があるように思う。

○ 広報用ビデオは，一般を対象としたものしかないのか。高校生等の学生を
対象としたものはないのか。

(10) 次回開催日時と意見交換のテーマの選定について
次回は，平成２０年２月１８日（月）午後１時３０分から４時の予定で開催

し，「裁判員制度について（ア 制度の内容と教育を含むその広報活動につい
て，イ 市民参加を円滑に進めるための工夫について）」をテーマとし，その
後は，「支部の実情について」，「消費者トラブルに対する取組について」を
テーマとして開催することになった。


